

Número especial sobre atención a la salud en Venezuela

Joan Paluzzi

Medicina Social solicita contribuciones para nuestro próximo número especial sobre la reforma actual al sector salud en Venezuela.

Desarrollada en colaboración con el gobierno cubano e involucrando a miles de profesionales de la salud cubanos, la iniciativa venezolana *Barrio Adentro* es un reto para el modelo internacional dominante de atención a la salud. El diseño estructural y operativo de *Barrio Adentro* prioriza el otorgamiento de atención primaria a la salud de manera inclusiva y gratuita para todos los venezolanos. En concordancia con ello, el sistema educativo para los médicos venezolanos está entrenando a la siguiente generación en un modelo práctico de medicina social.

En este contexto, invitamos a que nos envíen contribuciones en inglés o en español ya sea producto de investigación original o aplicaciones prácticas e información histórica relevante a la temática de este número especial. Estamos también interesados en entrevistas en audio, fotografías o películas cortas que describan la experiencia cotidiana de los trabajadores de la salud. *Medicina Social* en un foro internacional, de acceso abierto, que publica los textos a través de revisión de pares académicos, creado para el desarrollo y la promoción de la medicina social. La revista es publicada cuatrimestralmente de manera simultánea tanto en inglés como en español. La fecha límite para el envío de contribuciones a este número especial es el 1° de junio del 2008. Mayores informes: Joan Paluzzi JEPALUZZ@uncg.edu, editora invitada. Las normas para el envío de contribuciones a la revista pueden ser consultadas en: www.socialmedicine.info



Medicina Social

Salud Para Todos